



Finca - Cortijo en venta en Mijas Pueblo, Mijas

2.300.000 €

Referencia: R4257535 Dormitorios: 4 Terreno: 17.364m² Construido: 199m²





Costa del Sol, Mijas Pueblo

Finca en gran terreno con casa de invitados en Atalaya, Mijas La propiedad está ubicada en el campo español, con vistas a las montañas de Ronda y al mar Mediterráneo. Esta es una gran oportunidad de negocio para cualquier persona interesada en construir su propio negocio de Glamping. El glamping, o campamento glamoroso, es una tendencia de rápido crecimiento en la industria del turismo. Ofrece una experiencia al aire libre única y lujosa para las personas que desean escapar del ajetreo y el bullicio de la vida cotidiana pero que no quieren sacrificar la comodidad y la conveniencia. La parcela de 17.364m² está distribuida en diferentes niveles, rodeada de mucha belleza natural en el campo andaluz. La parcela está completamente vallada. La propiedad es de fácil acceso, con un camino pavimentado que conduce hasta la propiedad. Sin embargo, el camino privado requiere un automóvil 4x4 más grande ya que es bastante empinado. Por supuesto, también sería posible mejorar dicho camino de entrada. La casa principal está situada en la cima de una montaña, lo que permite una impresionante vista de 360 grados de la campiña andaluza. La parcela tiene espacio suficiente para albergar varias tiendas de campaña o cabañas. La casa principal cuenta con tres dormitorios dobles, uno de los cuales tiene baño en suite y vestidor. Los otros dos dormitorios comparten un baño completo con ducha y bañera. Hay una cocina de buen tamaño y totalmente equipada con acceso directo a la terraza envolvente, donde está la barbacoa. Junto a la cocina hay un amplio lavadero. La entrada principal a la casa es a través de un pequeño pasillo y directamente a la gran sala de estar. La sala de estar cuenta con una gran chimenea y puertas que dan directamente a la terraza envolvente. Hay una gran terraza cubierta que rodea la casa principal. La zona del jardín es grande y también hay mucho espacio para aparcar. En el mismo nivel de la parcela donde está la casa principal, también hay un gran trastero y una zona adicional vallada para gallinas o perros. La casa de invitados se encuentra en un nivel más abajo de la parcela. Esta casa de dos plantas es una casa más pequeña, completamente independiente, con solo un dormitorio en el primer piso con un gran vestidor y un baño en suite. En la planta baja de esta casa, hay un agradable comedor/sala de estar de concepto abierto y una cocina grande y totalmente equipada. La cocina tiene acceso directo a otra estancia que actualmente se utiliza como despacho. Junto a la oficina hay otro baño. Esta casa tiene una vista fabulosa del campo español y el mar Mediterráneo. Este nivel de la parcela también tiene muchos jardines y espacio para estacionamiento. Esta propiedad sería ideal para un negocio de Glamping. Invierta en tiendas de campaña o cabañas amuebladas de alta calidad equipadas con camas cómodas, ropa de cama de lujo y mucho más. Ofrecer servicios como electricidad, agua corriente y baños privados hacen que sus invitados se sientan más cómodos. Haga que su negocio de glamping sea ecológico utilizando productos y prácticas sostenibles y respetuosas con el medio ambiente, como paneles solares, inodoros de compostaje y programas de reciclaje. También puede educar a sus invitados sobre la importancia de la sostenibilidad y alentarlos a reducir su impacto ambiental. Un negocio de glamping puede ofrecer una experiencia al aire libre única y memorable para aquellos que buscan aventura y lujo. Esta propiedad puede convertirse en una oportunidad de negocio rentable y satisfactoria.



Características:

Características

Terraza cubierta
Terraza privada
Trastero
Baño en-suite
Armarios empotrados
Lavadero
Barbacoa
Casa de invitados

Configuración

Cerca de bosque
Campo

Jardín

Privado

Control climático

Aire acondicionado
Chimenea

Condición

Buena

Estacionamiento

Privado
Más de uno
Abierto

Vistas

Mar
Montaña
Panorámicas
Campo
Bosque

Cocina

Totalmente equipada